Liebes FMB-Team,

unser Traum vom Eigenheim ist wahr geworden. Ende letzten Jahres konnten wir in unser Haus ziehen.

Nach den ersten Gesprächen mit Harry, fühlten wir uns gut aufgehoben und hatten das Vertrauen, dass FMB die richtige Baufirma für uns ist.

Dieses Vertrauen wurde während der Bauphase auch nie enttäuscht.

Nun leben wir seit einem halben Jahr in unserem Haus und fühlen uns hier sehr wohl.

Wir bedanken uns ganz herzlich für die tolle Zusammenarbeit.

Susann, Afan & Julia

Danke, für Euer jederzeit offenes Ohr, die kostbaren Tipps und die ständige Bereitschaft und Erreichbarkeit!

Vielen Dank auch an Euer freundliches und tatkräftiges Team sowie an alle Handwerker, die von Eurem Unternehmen am Bau beteiligt waren.

Liebe Grüße Eure Familie

Susann, Stefan und Julia